
Subject: Aw: Gab es eine Serienfertigung der Röhre VBF11 ?
Posted by ocean-boy 204 on Thu, 03 Oct 2013 17:07:36 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo,

meine Vermutung zum Aufbau ist, das man den Quetschfußaufbau mit Topfsockel im
Röhrenlabor fertigen konnte,
während man für eine echte Stahlröhre in die laufende Serienfertigung hätte eingreifen
müssen (Kolbenschweissung), was man vermeiden wollte.

M.f.G.
Volker
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